

# *Le Premier ministre du Timor oriental salue l'aide médicale cubaine*

---



La Havane, 24 mai, (RHC).- Le Premier ministre du Timor oriental, Rui Maria de Araujo, a salué l'impact positif de la coopération cubaine sur la santé de ses compatriotes.

Le Premier ministre de ce petit État du Sud-est asiatique a expliqué les changements expérimentés par le système sanitaire de son pays grâce à la coopération cubaine au cours de la conférence globale pour l'Agenda 2030 qui a eu lieu lundi et mardi dernier à Dili .

Cette conférence a rassemblé des délégations de haut niveau du G-7 Plus et des représentants d'institutions internationales.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130641-le-premier-ministre-du-timor-oriental-salue-laide-medicale-cubaine>



**Radio Habana Cuba**